

ROSSMANN bringt das Drogeriemarktkonzept nach Aserbaidschan

15.03.2022 | Unternehmen, Expansion

Noch in diesem Jahr werden Drogeriemärkte unter dem Namen ROSSMANN in einem weiteren Land vertreten sein: Die Veysəloğlu Unternehmensgruppe eröffnet als VEYSƏLOĞLU-ROSSMANN LLC seinen **ersten Drogeriemarkt in Baku, Aserbaidschan**. Mit Veysəloğlu steht ROSSMANN ein starker Partner zur Seite, der bereits seit 2018 Produkte der ROSSMANN-Marken in Aserbaidschan vertreibt.

„Unsere Eigenmarken wurden bisher gut angenommen und Baku ist eine aufstrebende Stadt mit vielen Möglichkeiten“, sagt Raoul Roßmann, Sprecher der Geschäftsführung. Mit mehr als 1.300 Läden landesweit und 25 Jahren Erfahrung in der Branche, gehört die Veysəloğlu Gruppe zu den landesweit führenden Unternehmen des Lebensmitteleinzelhandels, insbesondere im Bereich der Lebensmittel- und Convenience-Stores. „Die Veysəloğlu Gruppe ist zudem stark vertreten im LEH in Aserbaidschan und kann auf eine etablierte Infrastruktur setzen. Diese Expertise mit unserer zu verknüpfen, schafft für beide Seiten eine aussichtsreiche Perspektive“, ergänzt Raoul Roßmann. Neben den ROSSMANN-Eigenmarken wird hier nun auch eine Auswahl internationaler Industrie-Produkte zu finden sein.

Nach Polen, Ungarn, Tschechien, Albanien, der Republik Kosovo, der Türkei und Spanien ist Aserbaidschan somit das achte Land, in dem Drogeriemärkte unter dem Namen ROSSMANN außerhalb Deutschlands zu finden sein werden.

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: [05139 / 898-4444](tel:05139898444)

E-Mail: dialog@rossmann.de





ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: [05139 / 898-4444](tel:051398984444)

E-Mail: dialog@rossmann.de

